

Energiespartipp des Monats September: Jetzt die Heizung fit für den Winter machen!

Der Herbst steht vor der Tür – höchste Zeit, die Heizsaison vorzubereiten und dabei Energie zu sparen:

- **Heizkörper entlüften:**
Gluckert die Heizung oder wird sie nicht richtig warm? Dann ist oft Luft im System. Entlüften sorgt für effiziente Wärmeverteilung und spart Heizkosten.
- **Fenster und Türen abdichten:**
Kleine Ritzen lassen kalte Luft herein und warme Luft entweichen. Dichtungsbänder oder Bürstendichtungen helfen, Energieverluste zu vermeiden.
- **Thermostate prüfen:**
Mechanische Thermostatventile können durch moderne, programmierbare Modelle ersetzt werden – so wird nur dann geheizt, wenn es wirklich nötig ist.
- **Heizungsanlage warten lassen:**
Eine regelmäßige Wartung durch Fachpersonal erhöht die Effizienz und verlängert die Lebensdauer der Anlage.

Tipp: Wer jetzt vorsorgt, startet energiesparend in die kalte Jahreszeit – und bleibt dabei angenehm warm!